



## Villeneuve en Retz

### Zac Multi-sites



4 962  
habitants\*



Commerce



Etablissement  
Scolaire



Santé



Transport



Villeneuve-en-Retz est une commune nouvelle, née le 1er janvier 2016, suite à la fusion des deux communes de Bourgneuf-en-Retz et Fresnay-en-Retz. A l'origine la commune de Bourgneuf, est elle-même, le nouveau Bourg de la paroisse de Saint-Cyr-en Retz.

Depuis longtemps, l'histoire de ces trois villages est liée au patrimoine maritime, à la proximité de la mer, de la Baie de Bourgneuf et de l'ancien Golfe de Machecoul recouvert aujourd'hui par le Marais Breton. Située à moins de 20 minutes de Pornic, de 30 minutes de Nantes et de Noirmoutier, la commune actuelle est dynamique. La commune de Villeneuve s'étend sur près de 74 km<sup>2</sup> et compte environ 5 000 habitants.

De par ses équipements urbains du quotidien : commerces, écoles, hopital local, gare, médecin, mais également de par ses nombreuses activités associatives culturelles et sportives, Villeneuve en Retz est une commune dynamique et attractive.

\* Pour l'année 2019



